

Neues von den P-chen

02.04.2017 08:18

Und ein bunter Sommer

Mit der Entwicklung der P-chen bin ich sehr zufrieden und mittlerweile haben auch alle vier Welpen ihren Namen bekommen, so heißen sie jetzt Purple Mylo, Peppermint Pete, Peach und Polly.

😊 Ich finde sie so niedlich, die kleine Bande. Sie kuscheln schon richtig und machen erste Laufübungen, obwohl die Augen noch nicht geöffnet sind. Es fängt gerade an. Kleine Sehschlitze haben sich schon gebildet und ich habe sie schnell nochmal fotografiert, denn ein paar Tage werden sie jetzt aussehen wie böse Chinesen, danach dann schon wie richtige kleine Hunde. Später werde ich noch das P-Album in der Galerie anlegen, denn es sind schon sehr süße Bilder der kleinen Kuschelbande entstanden.

Und Pearl? Wir haben uns am Freitag mit Zulu Man Spark of Hope getroffen und dürfen nun auf einen Wurf in allen vier Farben Anfang Juni hoffen.

😁 Herzlichen Dank an Karin Richter, daß sie uns ihren schönen Zulu für Pearly zur Verfügung gestellt hat. Das wäre ein zuckersüßer, bunter Sommer...wir werden sehen und werden uns sehr über Welpen aus dieser Verpaarung freuen.

Die jungen Hunde sind schon unheimlich neugierig, denn das Türchen zum Welpenzimmer ist noch zu, damit Mia nicht gestört wird. Sie schnuppern schon immer in den Raum hinein, wenn sie die Welpen hören und würden sie zu gerne schon mal besuchen. Aber ein bisschen müssen wir damit noch warten..., dann kann gespielt werden. Wats hatte letzte Woche ein kleines Loch in den Garten gegraben und einen grünen Plastikknöchel hineingelegt, es war zu lustig!

Einen Kommentar schreiben